Badische Zeitung

04. März 2015

Da kommt Freude auf

Eine neue Puppenecke für Emmas Strolche vom Lions-Club.



Ulf Bleckmann und Börries von Oeynhausen vom Weiler Lions-Club (von links) brachten die Spende persönlich zu Emmas Strolchen. Foto: Privat

WEIL AM RHEIN (BZ). Im Emma-Fackler-Sonderschulkindergarten geht es meist recht turbulent und lebendig zu. Doch dieser Tage hatten Kinder und Betreuer besonderen Grund, sich zu freuen.

Dank einer großzügigen Spende über 1 150 Euro, die der Lions-Club Weil am Rhein überbrachte, konnte bei Emmas Strolchen eine neue Puppenecke eingerichtet werden, die bei den Kindern erwartungsgemäß gut ankam. Vor rund einem Jahr war der Förderverein Emmas Strolche mit der Absicht gegründet worden, die Arbeit des Emma-Fackler-Schulkindergartens für körper- und sprachbehinderte Kinder in Haltingen zu unterstützen. Dank der Arbeit des Fördervereins wurde der Lions-Club auf Emmas Strolche aufmerksam und entschied sich nun für diese Unterstützung.